
 Interrogazione n. 1839
presentata in data 27 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Servizio di raccolta del sangue”
a risposta orale

Considerato che la donazione di sangue rappresenta un gesto non soltanto nobile, ma
di fondamentale importanza per la cura e il benessere delle persone, e al tempo stesso un
notevole aiuto al sistema sanitario, nonché una dimostrazione di altruismo ed efficienza da
parte delle organizzazioni del volontariato (Avis in testa);

Visto che siamo in una fase di riorganizzazione e di autorizzazioni e accreditamenti;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
- se nella ex zona territoriale di Senigallia, ovvero Valli del Misa, Nevola e Cesano, tutti i

luoghi sede di raccolta esterni o punti di prelievo esterni verranno mantenuti o estesi e
pertanto se sono stati autorizzati e accreditati;

- qualora alcuni di essi non venissero mantenuti, se sono previsti centri di raccolta
associativa,

- quali provvedimenti intenda adottare per garantire un’adeguata dotazione organica sia
di medici che di personale sanitario infermieristico per poter svolgere l’attività del centro
trasfusionale di Senigallia, sedi esterne comprese.


